

Repsol refrenda su compromiso con las comunidades en Tabasco

- *La compañía energética ofreció talleres a pescadores de Tabasco para que tengan en óptimas condiciones sus embarcaciones.*

[Descarga fotos aquí](#)

Ciudad de México, 3 de noviembre de 2022 - Fiel a su filosofía de impulsar el desarrollo de las comunidades donde opera, siempre con un claro enfoque en las personas, Repsol Exploración México capacitó a pescadores del estado de Tabasco, respondiendo así a su Plan de Sostenibilidad 2022.

Como parte de su trabajo constante de relacionamiento con las poblaciones de su área de influencia que inició en 2018, la compañía energética realizó una serie de talleres llamados “Reparación de motores fuera de borda”, en coordinación con la Federación de Sociedades Cooperativas y Organizaciones Pesqueras de la Chontalpa, ubicadas en Puerto Ceiba, Paraíso.



Sergio Limardo, Gerente General de Repsol Exploración México, entregó diplomas a los pescadores.

Los lazos de cooperación con Tabasco permitieron a Repsol conocer la problemática de algunos pescadores tabasqueños de la zona que manifestaron constantes fallas en los motores de sus embarcaciones, que ocasionan que algunas veces se queden varados en el mar mientras realizan su trabajo, representando un problema a su seguridad de actividades, pero sobre todo, a su seguridad física.

Con este diagnóstico conjunto, se implementó un Plan de Gestión Social para atender las necesidades de la comunidad, además de considerar las premisas de sustentabilidad, desarrollo y cohesión social para los beneficiarios de este proyecto.



El taller, de 70 horas de duración, tuvo como objetivo proporcionar conocimientos y herramientas útiles que permitirán a los participantes reparar motores de lanchas de 4 y 6 velocidades y atender las necesidades de servicios mecánicos de las 32 cooperativas y más 2,000 pescadores que integran la Federación. Además del curso, Repsol Exploración México equipó un taller mecánico para que los pescadores puedan utilizar las herramientas cuando se les ofrezca.

Por último, los participantes elegidos por las cooperativas obtuvieron un certificado oficial del Instituto de Formación para el Trabajo del Estado de Tabasco (Infotab), con lo cual podrán obtener ingresos adicionales al impartir cursos de capacitación a otros de sus compañeros.

Estos esfuerzos demuestran el compromiso de Repsol México con el desarrollo del país, pero sobre todo con el bienestar de las comunidades donde opera, basándose en valores como la innovación, transparencia, flexibilidad, integridad y responsabilidad con el entorno.



**

Acerca de Repsol

Repsol opera en el país un total de seis bloques en la costa de México, tres de ellos en aguas profundas y otros tres en aguas someras. La compañía continúa sus trabajos de evaluación en el resto de bloques para cumplir con el programa exploratorio aprobado por la CNH.

La compañía inauguró en marzo de 2018 sus primeras estaciones de servicio en México, país en el que actualmente cuenta con 250. También participa en instalaciones logísticas para almacenar y distribuir combustible en México.

Asimismo, Repsol participa desde hace años en Dynasol, una alianza junto al grupo mexicano KUO, siendo los décimos productores mundiales de caucho sintético. En el mercado de lubricantes cuenta con una alianza con Bardahl y desde la planta de Bardahl en Toluca produce y distribuye productos para toda Latinoamérica.

El compromiso de Repsol con la sociedad mexicana se basa en la aplicación de los más altos estándares medioambientales, como certifica el hecho de estar posicionado en los primeros puestos de los principales índices de sostenibilidad del mundo.

La propuesta de valor de Repsol en México, centrada en la lucha contra el fraude en todas sus operaciones, se refleja en la aplicación de estrictos controles volumétricos en toda su red de gasolineras abanderadas con Repsol en el país. Su compromiso con la sociedad mexicana se certifica a través de distintos proyectos de solidaridad con los más desfavorecidos, con los litros de a litro, con el empleo y la seguridad de todos sus trabajadores.



Repsol Compromiso
Cero Emisiones Netas
2050